



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>61 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>382V2719A</b>
Prix	<b>535 500 €</b>

# Cap-d'Ail

## Appartement à vendre (06320)

Exclusivite appartement situé à cap d'ail, aux portes de monaco, à quelques pas de la plage marquet, du centre-ville et de toutes commodités. Ce bel appartement de 61 m<sup>2</sup> carrez, possède également une terrasse de 11m<sup>2</sup>. Le séjour/salle à manger et la cuisine entièrement équipé ouvrent sur la terrasse et bénéficient d'une jolie vue mer panoramique et d'une exposition sud est pour un ensoleillement maximal. Il y a deux chambres spacieuses et une salle de douche commune. A l'entrée se trouve des rangements l'atout supplémentaire est la place de parking privative.

*Exclusive apartment located in cap d'ail, at the gates of monaco, a few steps from marquet beach, the city center and all amenities. This beautiful apartment of 61 m<sup>2</sup> carrez also has a terrace of approximately 15m<sup>2</sup>. The living/dining room and the fully equipped kitchen open onto the terrace and benefit from a lovely panoramic sea view and a south east exposure for maximum sunshine. There are two spacious bedrooms and a shared shower room. At the entrance there is storage space the additional advantage is the private parking space.*

## AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

